



Geestland, 23. Mai 2022

## Betriebe informieren sich über nachhaltige Mobilität

Wie können Betriebe ihre Mobilität kostengünstig und klimagerecht gestalten? Mit dieser Frage beschäftigt sich eine digitale Infoveranstaltung am 1. Juni, die die Stadt Geestland gemeinsam mit der Samtgemeinde Harsefeld und dem Unternehmensverband B.A.U.M. organisiert. Das Angebot ist kostenfrei und richtet sich an Unternehmen, die sich für das Thema Nachhaltigkeit interessieren. Die Veranstaltung findet von 18 bis 19.30 Uhr als Videokonferenz über Zoom statt.

„Angesichts der Auswirkungen des weltpolitischen Geschehens auf die Energieversorgung kommen auf Betriebe weitere Herausforderungen zu“, sagt Katharina Koop, Klimaschutzmanagerin der Stadt Geestland. Davon betroffen ist auch das Thema Mobilität – mit geschäftlichen Fahrten und den Arbeitswegen der Mitarbeitenden. „Unternehmen, die den Klimaschutz voranbringen und Kosten einsparen wollen, müssen neue Wege gehen, um die Mobilität ihrer Beschäftigten mitzugestalten.“

Die vielfältigen Möglichkeiten von betrieblichem Mobilitätsmanagement werden in der Infoveranstaltung vorgestellt. Außerdem präsentiert ein Betrieb seine Erfahrungen aus der Praxis. Auch Förderprogramme werden thematisiert. Für Fragen stehen die Referenten gerne zur Verfügung. Wer an der Veranstaltung teilnehmen möchte, meldet sich vorher an, entweder telefonisch unter 0511 1650021 oder per E-Mail an [landmobil@baumev.de](mailto:landmobil@baumev.de).

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement bereits zwei Mal mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis ausgezeichnet.